La pile de pont mise au jour date du XVIIe siècle

La pile de pont découverte au quai Saint-Brice au début janvier appartient bien au pont aux

Pommes mais dans sa version du XVIIe siècle.

ébut janvier, lors du forage de l'un des pieux opéré au quai Saint-Brice, non loin de la Maison Croix-Rouge dans le cadre du chantier d'élargissement de l'Escaut, le conducteur de la machine a constaté une déviation du tube de forage, liée à des matériaux durs rencontrés sur son pas-

sage. Le forage a été interrompu et des archéologues de l'Agence wallonne du Patrimoine se sont rendus sur les lieux. Avant même que ceux-ci ne rendent leurs conclusions, une hypothèse avait été émise selon laquelle on se trouvait ici en présence de l'une des piles du pont aux Pommes, un pont levant qui aurait existé sur le site entre le début du



XX e siècle et 1940.

Comme nous l'a précisé Isabelle Deramaix, coordinatrice de l'Agence wal-

lonne du Patrimoine, la pile mise au jour serait effectivement bien celle du pont aux Pommes mais dans une ver-

sion bien plus ancienne, à savoir celle du XVIIe siècle. Plusieurs ouvrages se sont en effet succédé à cet endroit depuis 1315. Ce dont on est certain, c'est que le pont du XVIIe disposait alors de huit arches. C'est en tout cas ce que l'on peut observer sur un document de 1622 conservé aux Archives générales du Royaume montrant une vue du fleuve à cette lointaine époque.

Lors de l'aménagement des quais sous le règne de Louis XIV, en 1684-1685, une partie des arches ont été enfouies. Ce pont a été

remplacé en 1784 par un pont tournant, puis vers 1910 par un pont levant. Enfin le pont (à Ponts) actuel date seulement du milieu du XX^e siècle.

Son nom, le pont aux Pommes l'aurait acquis suite au déménagement en 1653, du marché aux pommes de la Grand-Place vers le quai.Quant au pont-à-Ponts, il devrait son appellation à la configuration de l'ouvrage composé de plu-sieurs arches donnant l'image de plusieurs ponts se succédant sous son ta-

LEUZE-EN-HAINAUT

Des perturbations pour aller en ville



La première partie de l'avenue de la Résistance, jusqu'au pont du chemin de fer, est actuellement interdite à la

tance, l'une des principales portes d'en-trée de la ville, est partiellement fermée à la circulation. En cause, un chantier de renouvelle-ment de l'égouttage blo-que actuellement l'accès au centre de Leuze, à la sortie du rond-point de la Croix-au-Mont.

Prenez donc vos précautions si vous devez vous rendre en centre-ville, en venant de Tournai ou d'Ath via la N7, ou de Frasnes via la N6o. En attendant la fin des travaux, des déviations invitent les automobilistes à rejoindre le quartier de l'hôtel de ville par la rue du Bois Blanc.

« Les travaux, débutés l'an dernier, avaient dû être reportés pour permettre à l'intercommunale Ipalle de modifier le cahier des charges. d'égouttage.

Pavenue de la Résis- On s'est en effet rendu compte que certaines zones d'égouttage se trouvaient sur le domaine privé », explique l'échevin des Travaux, Lucien Rawart.

C'est la société publique de gestion de l'eau (SPGE) qui assumera l'investisse évalué 240 000 euros. Outre l'avenue de la Résistance, ce montant couvrira aussi la pose d'un nouvel égouttage à la rue de la Dendre. « On en profitera pour nettoyer le pertuis de la Dendre, ce qui devrait régler le problème lié aux risques récurrents d'inondations tant dans ce quartier qu'en bas de la rue du Bois Blanc.»

L'échevin leuzois des Travaux estime que la circula-tion pourrait être rétablie dans une grosse semaine, le temps de réaliser la pose des nouveaux tuyaux P.-L.C.

Avis de décès

ESCANAFFLES



Jean et Liliane FAIGNAERT-BFCO

son frère et sa belle-sœur; Son ilicie 252 ... Anne-Sophie FAIGNAERT et Frans DURONDEAU, sa filleule;

Bertrand FAIGNAERT et Anne-Françoise BAUSIER,

son neveu:

Camille et Lucile FAIGNAERT.

ses petites-nièces:

André et Gisèle BIENVENU-VAN DEN BOSSCHE,

ses cousins

vous font part du décès de



Monsieur Paul FAIGNAERT

né à Flobecq le 28 sep-tembre 1934 et décédé à Escanaffles le 20 jan-

Les funérailles seront célébrées en l'église Saint-Martin d'Escanaffles, le **vendredi 26 janvier 2018** à **11 heu-res**, suivies de l'incinération et du dépôt des cendres au columbarium du cimetière d'Escanaffles

Les condoléances seront recues en fin d'office

Un dernier hommage peut être rendu au funéra-rium Vuylsteke, chaussée d'Audenaerde, 42 à Avelgem, chaque jour de 14 heures 30 à 18 heures 30. **Le funéra-**rium est uniquement accessible via la rue Saint-Jean.

7890 Wodeca, La Pierre, 2.

Funérarium VUYLSTEKE, chaussée d'Audenarde, 42, 8580 Avelgem.

MOUSCRON

le ne suis pas loin, juste de l'autre côté du chemin.

Jack et Françoise KNOCKAERT-DEHU,

sa fille et son beau-fils;

Jérémy et Cindy KNOCKAERT-TONOLA, Alizée, ses petits-enfants et arrière-petite-fille; Bernard et Michelle ANDRIES-BOELS, son filleul;

Ange et Monique GIMENEZ-DESNEULIN,

sa nièce dévouée: Ses neveux et nièces.

Les familles GHILGEMYN, DEHU, KNOCKAERT,

DESNEULIN BERTAUX ont la tristesse de vous faire part du décès de



Madame Michelle **GHILGEMYN**

dite «Mimi» veuve de Monsieur André DEHU

à Mouscron le 26 juin 1928 et y décédée le 22 janvier 2018.

La cérémonie de funérailles, en présence de l'urne, aura lieu au Centre Funéraire LEROY-CRAYE, boulevard des Alliés, 225 à 7700 Mouscron, le samedi 27 janvier 2018 à

Elle sera suive de l'inhumation de l'urne au cimetière de Mouscron (Mont-à-Leux, rue de l'Atre), vers 13 heures.

Une dernière visite peut être rendue à Michelle, au Centre Funéraire LEROY-CRAYE, salon Maria Callas, du lundi au vendredi de 10 heures 30 à 12 heures et de 14 à 18 heures.

De tout cœur, la famille remercie, son médecin, le Docteur Guy Tratsaert, la direction et le personnel de la Résidence Amadeus de Mouscron, sa voisine,

7700 Mouscron, rue du Congo, 140.

LEROY-CRAYE



GAURAIN-RAMECROIX • 069 54 64 22 Grand-Rue, 21 - ANTOING 069 44 26 00

